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№２６３２ 第１７回例会 ２０２０．１２．３ 晴 
点 鐘：神子勝美 副会長 

進 行：鎌田良子 副ＳＡＡ 

ソング：君が代、四つのテスト 

    （ピアノ伴奏：栗原典子 幹事） 

 

会長挨拶 

神子勝美 副会長 

 
ご安全に！！ 

今回は、挨拶についての話をしたいと思います。 

前回の卓話で栗原幹事が挨拶のことを話してく

れました。会社でも、年の初めに安全衛生活動計

画を立て、計画の中に大きな声で先駆けあいさつ

で、相互注意・相互声掛けの継続推進で現場活力

のさらなる向上と良いことを計画するのですが、計

画倒れに終わってしまいます。 

なぜかある新聞の記事を紹介します。新聞に『せ

めて目であいさつを』という主婦の投稿が載ってい

ました。師走の午後、買い物を終えて立体駐車場

のらせん状の坂道を下りていくと、下の階から飛び

出してきた車に接触しそうになった。運転席の女性

はこちらを見よう ともしなかった。次に料金所を出

ると、今度はわき道から出てきた車があり、運転手

に『どうぞ』と会釈した。ところが相手はこちらをチラ

リと見ただけで走り去っていった。『目は口ほどに』

ではないが、言葉が間に合わない時はせめて目で

語りたいという趣旨だった。 

年の暮れはただでさえ人の気持ちがせわしく、慌

ただしい。だからこそ小さな気配りや心遣いがほし

いのだ。車と車、人と人とがすれ違う町中の暮らし

で、互いへの思いやり一層大切になってくる。 

江戸時代には町に『肩引き』 『傘かしげ』というル

ールが自然にできていた。道ですれ違う時は、肩を

引いたり、傘をかしげたりして譲りあう。マナーという

か、エチケットというか、暮らししのしきたりだったと

いう、 ところがいまこの時代では、道で『肩引き』

『傘かしげ』をする人は少ない。道を譲っても会釈し

たり、礼の一言を口にしたりする人がまれになった。

狭い道で自転車のためにわきで待っていてやって

も、ウンでもスンでもなく知らん顔で走り去っていく。 

 我々はちょっとした心遣いをどこかえ置き忘れ

てきたらしい。 大げさに言うと、日本人は礼節を失

った民族になり下がってしまったのか。 

国家は外敵の侵入で滅びるとは限らない。亡国

は社会の内側に空いた小さな穴からも起こるかもし

れない。小さな気配りや心遣いを忘れないように生

活しましょう。 

 

 



 

  

幹事報告 

栗原典子 幹事 

 

１． ロータリーの友事務所運営に関する案内回覧。 

２． 第４３回ＲＹＬＡセミナー開催案内回覧。 

３． 疾病予防と治療月間のリソース回覧。 

４． １２月のロータリーレートは、１ドル＝１０５円。 

５． ＲＩ日本事務局は、１２月１日（火）より１２月２８

日（月）までの間、在宅勤務となります。 

６． 財団室ＮＥＷＳ１２月号回覧。 

７． 一般財団法人比国育英会バギオ基金決算報

告と寄付のお願い回覧。 

８． 君津ＲＣ例会報告の案内。 

１月４日（月）休会（定款第７条第１節ｄ項による） 

 

理事会報告 

１．１２月のプログラム確認。 

  １２／１０ 卓話 岡田良弘会員・岡元誠会員 

  １２／１７ 家族親睦例会 点鐘 １８：００ 

  １２／２４ クラブフォーラム（半期） 

  １２／３１ 休会 （定款第７条第１節ｄ項による） 

 

誕生祝 

 
榎本守男 会員 Ｓ２５．１２．３ 

岡田良弘 会員 Ｓ３３．１２．２８ 

誕生一言 

榎本守男 会員 

 

昭和２５年１２月３日生まれですので今日ちょうど

７０歳、古希を迎えました。クラブよりのお祝い有難

うございました。生まれは広島県北部山間の上下

町です。今は府中市になっております。この町に降

った雨が日本海と瀬戸内海に流れる分水嶺の田舎

町です。 

私は三人兄弟の年の離れた三男として誕生しま

した。「守男」の名前は奈良県橿原神宮で命名して

頂いたと聞いております。守男は、漢字の意味のす

るように「約束を守り、家族を守り、クラブを守る男」

でありたいと思っています。 

命名書が神棚にあり、そこには「婿に行くとなお

いい」と書いてあったそうです。ご神託の通り千葉

県に来ました。この地で喜寿、傘寿と元気に歩める

ことを願っています。 

 

岡田良弘 会員 

 

誕生祝いと言う事で、結構な贈り物を頂きまして

ありがとうございます。２８日で６２歳になります。 

この前還暦を迎えたと思ったら、もう２年も経ってし

まいました。 

この一年を振り返ってみると、昨年の台風１５号以



 

  

来、職人の数が足りなかったので、自分も屋根に上

がって、ブルーシートや土嚢を乗せたりして、その

時は無我夢中でやっていたので、疲れてはいたの

ですが、体の痛みは感じられなかったのです。３ヶ

月位経った頃から、体中に激痛が走り歩行が難し

い時期が有りましたが、今はある方の紹介で良薬に

恵まれ、飲み続けたら、今では、多少腰痛は有りま

すが、殆ど治った気がします。 

今年は台風が来なくて本当に良かったです。そう

して、もう一つはコロナ渦の中で、家飲みが多くなっ

ていますが、家では安心して、ついつい飲み過ぎ

てしまいますので、たまには休肝日を設けなければ

いけないと心の中では思っているのですが、なかな

か実行出来ませんが、努力したいと思います。とに

かく健康第一で行きたいと思います。 

 

結婚祝 

鈴木俊吉 会員 

 

鈴木俊吉･勝江夫人 Ｓ３１．１２．２３ 

 鈴木会員より、結婚６４年になること、奥様

の体調も少し良くないことなど話されました。 

 

年次総会 

議長 神子勝美 副会長 

指名委員会報告 渡辺哲夫 指名委員長 

半期会計報告 林 雅彦 会計 

 

神子副会長により、年次総会の開催が宣言され

た後、１１／２６の指名委員会による役員の推薦が

渡辺哲夫指名委員長より提案され、全て原案通り

可決し、次年度理事会により次年度ＳＡＡも決定さ

れました。 

それに引き続き、林会計より、半期会計報告もな

されました。 

 

渡辺哲夫 指名委員長 

次々年度会長：須藤 隆 

  〃  幹事：相川恵津子 

次年度会計：林 雅彦 

次年度理事：高橋裕之（会員増強） 

  〃  ：榎本守男（会報･広報） 

  〃  ：栗原典子（奉仕プロジェクト） 

 

 

林 雅彦 会計 

 林会計からは、半期会計報告が書面により全会

員に配布され、今年度の見通しが報告されました。 

 

会員卓話 

小野恒靖 会員 

 



 

  

小野会員による卓話は、趣向を変えて、ピアノ演

奏、エレクトーン演奏が披露されました。 

 会場の雰囲気が、たちまち明るくなり小野会員の

人柄を改めて感じることが出来ました。 

 

 

 

 

ニコニコ BOX 

岡田良弘 親睦担当部員 

 

渡辺哲夫 指名委員長の大役を終えることが出

来ました。 

榎本守男 誕生祝いを頂きました。おかげで古

希を迎えました。 

岡田良弘 誕生祝いをいただいて。 

鈴木俊吉 結婚祝いをいただいて。 

小野恒靖 卓話をさせていただいて。 

 

出席報告 

須藤 隆 出席担当部員 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 35/33 24 9  72.73% 

前 回 35/33 22 11  66.67% 

 

指名委員会報告 

渡辺哲夫 指名委員長 

 

 

 

須藤 隆 次々年度会長候補 

相川恵津子 次々年度幹事候補 

 

報告内容は、年次総会の中で渡辺指名委員長

より提案されたとおりです。 


